



Herzliche Einladung  
zur Festveranstaltung

# 40 Jahre Knoten-Gipfelkreuz

Samstag,  
31. Juli 2010  
11 Uhr  
beim Gipfelkreuz

## Programm:

- ◇ Begrüßung durch Einsatzleiter-Stv. DI Michael Konrad
- ◇ Bergmesse mit Pfarrer Mag. Josef Allmaier,  
umrahmt von der Trachtenkapelle Dellach/Drau
- ◇ Gedanken zum Gipfelkreuz - Kom.Rat Gerhard Kubin
- ◇ Kärntner Heimatlied,  
dargebracht von der Trachtenkapelle Dellach/Drau

Im Anschluss gemütliches Beisammensein beim Hochtristenhaus!  
(musikalische Umrahmung durch die Bauernkapelle Dellach/Drau)

„Menschen, die die Berge lieben, sind aus tiefster Seele frei.  
Sie entschweben leicht dem Alltagseinerlei.  
Menschen, die die Berge lieben, widerspiegeln Sonnenlicht.  
Die anderen, die im Tal geblieben, verstehen ihre Sprache nicht.“

